

COLONIA CENTRO

Derrapa su moto y pierde pierna

YENNYFER MFNA

Su acompañante solo sufrió lesiones que no ameritaron su traslado a un hospital; conducían a gran velocidad

Motociclista pierde su pierna izquierda al derrapar en la colonia Centro; su acompañante sólo tuvo leves lesiones

El hombre de 23 años, de nombre Imanol iba transitando sobre su motocicleta Vento verde con gris, por San Antonio Abad y Fray Servando, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc; autoridades investigarán si perdió el control o hay algún automovilista implicado en el accidente.

De acuerdo a la mamá del joven, el hombre iba circulando en compañía de otro, minutos después de las cinco de la tarde, cuando de pronto perdió el control de su motocicleta, lo cual provocó que derrapara.

El acompañante sólo tuvo ligeras lesiones por lo que no hubo necesidad de ser trasladado y recibió la atención en el lugar.

Pero el conductor quedó sobre las vallas de contención que hay en la transitada vía, con su pie izquierdo pegado al corazón. Elementos de la Secretaría de Seguridad (SSC) de la Ciudad de México, llegaron al lugar indicado, para brindar la atención, por lo que de inmediato llamaron a los paramédicos.

A la llegada de los paramédicos de inmediato brindaron la atención y al conductor lo canalizaron para poder realizar la atención necesaria, donde principalmente limpiaron la zona y detuvieron la hemorragia; mientras que el hombre solo gritaba por el dolor que le causaba que cortaran su pantalón azul.

Paramédicos lo subieron a la unidad médica y de inmediato lo trasladaron al hospital de trauma norte, donde será valorado y se determinará su estado de salud.

Elementos de la SSC de la Ciudad de México llegaron al lugar para brindar la atención, por lo que de inmediato llamaron a los paramédicos

El conductor quedó sobre las vallas de contención que hay en la transitada vía, con su pie izquierdo pegado al corazón /CORTESÍA

